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数十个桥洞全被出租
昨天

!

记者发现
!

!"

到
#!

号

桥洞都已被出租
!

里面摆放的东西

也是五花八门
!

有油
!

有生活日用

品
!

有化工原料
!

还有家禽散养

""

附近的市民告诉记者
!

这里的

桥洞大都已经出租给个人
!

基本上

作为仓库用
#

记者沿桥南堡南侧的回龙桥

向南一路走过去
!

发现几乎每一个

桥孔下面都辟有经营场所
!

每个面

积均有篮球场大
$

第一
$

二个桥孔内
!

堆有小山似

的钢材
$

机械设备
%

第三个桥孔搭

有绿色棚顶的简易住房
!

大门紧

锁
!

看不清里面堆有什么物品
%

第四

个桥孔里
!

南北两侧搭着简易住房
!

中间一块空地上堆着钢材
%

第五个

桥孔砌有两排两层楼的房子
!

其中

南边的一幢楼正在拆除
!

十来名民

工在拆卸脚手架
!

有的民工蹲在地

上焊接
%

第六个桥孔下面是大堆的

木料
!

有一人多高
!

还有成捆的钢

筋
!

在该桥孔旁边
!

就是钢板拆零气

割场
%

第七个桥孔下面也有大量木

料
!

还有一台推土机
%

再向南过了一

条小河和公路
!

第八至第十个桥孔

有驾校训练场和钢材大仓库
!

有的

桥孔下停有大型拖挂车
#

在钢材大仓库里面
!

一座桥墩

上钉着一块牌子
!

上面是大桥管理

处
$

大桥公安科联合发布的公告
!

禁止在场内修车
$

加油
!

禁止闲杂

人员进入
#

但就在这座桥墩两旁
!

几个桥孔下都停有损毁的汽车
!

有

的就在桥孔下修理
#

钢材仓库大门

洞开
!

任何人都可以随意进出
!

无

人管理
#

大桥桥洞成牟利肥地
%

在桥洞下面做生意的一位来

自安徽的经营户告诉记者
!

他们每

月要向市容管理人员交钱
!

有时
!

工商
$

税务也会来收费
#

但是
!

对于

这些摊位到底是谁租出去的
!

谁来

收钱
!

下关区政府和上海铁路局均

表示否认
#

据了解
!

这些桥洞下摆摊的门

面都是违章建筑
#

记者在现场看到
!

下关区市容

管理局工作人员正挨家挨户给门

面房业主下发
&

限期拆除通知

书
' !

要求
(&

在一天时间内自动拆

除
!

逾期不拆除的
!

我们将依法强

制拆除
# '

刚收到
&

通知书
'

的李传美

说
(&

我在这里摆摊十多年了
!

发

生这样的事情
!

才突然下令让我们

拆迁
# '

在附近居住的陈光明对记者

说
!

紧靠居民区的大桥桥洞是块

&

肥地
' !

铁路部门和当地政府一

直在争这块土地的所有权
!

但没有

达成协议
!

摊点也一直取缔不了
#

!"#$%&'()

*+,-./01+-23

4#5678(9:;<

=- >?(@ABCDE

FGHIJKLMNO'-

P?QR(DE- ST3

UVWXYZ[\]WX-

^_`ATabcdef

gh]ijkM`Alm

nop\qWXrs5t9

(uvwxyzh`mB

C-{|}~�?'s`m

kM��ohI

��-����-+�

TVZ�z���- ��

�{���r d����

�zh�r TVBC��

��� ! � " ��� ¡

¢£¤

快报记者 毛丽萍 陈英

&

姊妹桥
'

前期工作已

经展开

南京现有过江通道均远离

主城
!

大桥仍是南京市内过江

唯一通道
!

而纬三路过江通道

作为目前启动的距大桥最近的

过江项目
!

被寄予为大桥解压

的厚望
#

据介绍
!

纬三路长江大桥

是市内公路桥
!

起于南京市江

东北路与定淮门大街交叉口
!

向西跨越江南滨江大道
$

长江
$

江北滨江大道
!

止于浦珠路
!

全

长约
%

公里
!

其中江南段长约

"&'

公里
!

江中段长约
!&(

公

里
!

江北段长约
!&"

公里
!

主桥

桥型初定为斜拉桥
#

由于该桥

定位为市内公路桥
!

设计时速

初步定为
#)

公里或
%*

公里
!

为双向六车道
#

建成后
!

江北的

车辆只需要十分钟就能从江北

进入江南主城区
#

建成后的纬

三 路 过 江 通 道 连 接 了 南 京

&

井
'

字形快速通道
!

直接接入

南京快速内环
#

车辆可以从快

速内环西线
)))

虎踞路高架上

直抵长江大桥
!

也可以从快速

内环北线
)))

新模范马路上直

抵纬三路过江大桥
#

对于大桥此次事件
!

是否

会导致其他过江通道的建设加

快
!

尤其是纬三路过江大桥的

问题
!

昨天
!

市建委副主任邹建

平表示
!

市里正在积极争取加

快建设
!&

据我所知
!

已经成立

了纬三路通道筹备建设办公

室
!

有专门的部门在研究纬三

路通道的可行性方案
#

并且这

个方案有一部分的课题已经通

过专家的评审
!

还有一部分课

题即将通过评审
!

目前整个可

行性方案即将报送省市有关部

门审批
#

但是纬三路通道的建

设整个审批权还是在国家发改

委
!

何时建设需要得到国家的

批准
!

市里正在积极争取
# '

据透露
!

纬三路过江大桥

最快将在今年年底开工
#

主城过江四大通道并行
昨天

!

记者从
*

南京过江通

道总体规划
+

上明确看到
!

在结

合沪宁高速铁路和地铁线路调

整的基础上
!

南京最新的过江

通道规划数确定为
"*

个
#

这
"*

条过江通道分别是

规划大胜关过江通道
$

长江三

桥
$

规划江心洲过江通道
$

纬七

路过江通道
$

纬三路长江大桥
$

长江大桥
$

规划上元门过江通

道
$

长江二桥
$

长江四桥和规划

龙潭过江通道
#

届时
!

从南京主

城到江北
!

将形成纬七路过江

隧道
$

纬三路长江大桥
$

南京长

江大桥和上元门过江通道四大

通道并行的格局
#

快报记者 毛丽萍 陈英
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纬三路过江大桥有望提速

老化严重
(

导致年年修

'*

年风风雨雨
!

长江大

桥一直以来都是南京值得骄

傲的标志性建筑
#

但是
!

这座

曾经辉煌过的大桥真的老了
#

据透露
!

+**(

年对大桥

曾经进行过一次全面的整修
!

也进行了检测
!

去年南京桥工

段对大桥也进行了全面的检

测
#

两次的检测表明
!

大桥长

期超负荷运行
#

当初设计的承

载能力不超过
+

万辆车
!

目

前的日通行量是
#,-.

万辆
!

严

重超过承载能力
!

对大桥整体

造成了一定的影响
#&

大桥老

化严重
!

比如大桥桥面老修
!

但是修不好
!

主桥
$

引桥都在

修
!

也修不好
!

其实是结构上

的问题
#

当时条件有限
!

建设

使用的是煤渣
$

石灰等材料
!

而现在这些材料绝对禁止使

用
%

大桥桥面是钢筋混凝土桥

面
!

基础就不好
!

无论怎么修
!

重载车上去后
!

很快就坏了
%

双曲拱拱坡已经有不同程度

的开裂
!

主要是时间长了
!

长

期的过载运行造成的
# '

相对

于邹建平的表态
!

南京市政设

计院总工程师陈德霖也认为
!

引桥部分是混凝土的
!

'*

年

后
!

炭化也就是老化
!&

强度降

低了
!

理论上应该拆除
!

但是

拆不掉
!

跌跌爬爬用了
'*

年

已经很不容易
# '

有了替身后就可封闭大修
谈及长江大桥封闭大修

!

邹建平告诉记者
!

其实政府

+**(

年就有这个计划
!

但是

要对大桥进行全面的维修并

不容易
#

邹建平介绍
!

首先
!

要充

分考虑维修期间对过桥车辆
$

市民出行的影响
!

要进行大修

必须中断大桥的交通
!

而且时

间较长
#

其次
!

大桥目前从管

理体制上说是属于铁路部门
!

要进行彻底的维修
!

需要当地

政府与铁路部门进行充分的

沟通
!

协商一致
!

这还涉及到

铁路的安全运行
%&

初步计划

是
!

长江大桥有了封闭的条件

后
!

再来进行大修
!

目前我们

认为大桥的通行安全是没有

问题的
# '

至于长江大桥封闭的条

件
!

邹建平解释
!&

就是有代

替长江大桥的通道建成后
!

大

桥才有封闭的条件
#

应该说如

果纬七路过江通道建成通车

后
!

就有条件对长江大桥进行

封闭大修
# '

邹建平透露
!

其

实大桥维修方案不止是一个

说法
!

+**(

年就进行了初步

的研究
!

包括大桥主桥面
$

大

桥引桥以及结构的维修
!

包括

里面的维修
#

最近
!

特别是雪

灾之后
!

市政府还专门召开了

大桥维修的会议
!

要求马上着

手准备大桥全面维修的方案
!

维修已经在计划范围之内
#

不

过
!

他强调
!

此次火灾发生在

南引桥的第一孔
!

对整个桥

梁
$

过火的桥梁有损伤
!

需要

抢险加固
#

维修加固完成后
!

第一拱的安全可靠性不会低

于原来的水平
#

据了解
!

纬七路过江隧道

计划明年
"*

月
"

日通车
!

这

也意味着长江大桥明年就有

可能进行封闭式大修
#

大桥是否可能改造不好说
为了缓解交通压力

!

曾有

很多对大桥进行
&

手术
'

的说

法
!

比如扩建
!

把长江大桥上

的人行道取消
!

改造成机动车

道
!

双向四车道变成双向六车

道
%

抬高桥墩
!

为水运让出

&

海拔
'

等
#

对此
!

邹建平与陈

德霖均表示不是这么简单的

事
!

这要由多个部门协商后由

政府最后决策
#

邹建平认为
!

大桥的外形

做改变是一项非常复杂的问

题
!

不同的专家学者都有不同

的看法
#

抬高也好
!

外形改变

也好
!

不光是需要桥梁专家
$

结构专家
!

还需要文物专家等

共同研究
!

最后由政府决策
#

&

这个问题很难回答
#

大桥也

是一件文物
!

非常伟大的建

筑
# '

快报记者 毛丽萍 陈英
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快报记者 赵守诚
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这些地方
也不安全
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明年大桥可能封闭大修
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半幅加固改为整体顶托

谁出租谁收费展开调查
拱桥下方目前的摊位

经营和管理方到底是谁
,

昨

天
!

这个问题仍是大家关注

的焦点
#

&

前天这个问题提出

来
!

上海铁路局南京桥工段

和下关区分别给了一个解

释
!

双方都认为自己没有收

费
!

没有对经营行为加以管

理
!

这涉及到一个历史遗留

问题
#

这个问题涉及到区里

和驻区的单位共同来管理
!

是一个结合的问题
!

所以市

政府也积极地和上海铁路局

做一个协调和沟通
!

就引桥

和其他共管的区域如何责任

明确
$

管理到位
!

确保安全
!

已经开始展开工作
# '

曹劲

松表示
!

市政府正在协调区

里和上海铁路局就这一问题

进行进一步的调查
!

一有结

果会及时通报给大家
#

另外
!

关于谁在收费
!

曹劲松透露
!

市政府也已经

着手进行调查了
!&

双方都

提出
-

你去问 一 下 经 营

户
. !

可能这里面存在复杂

的问题
(

一方面按照路权的

规定
!

桥的垂直投影下方两

侧各
+(

米
!

管理权限属于

上海铁路局南京桥工段
!

另

一方面也涉及到区里的管

理
!

比如工商经营的管理
!

市容保洁的管理
#

正因为有

交叉
!

导致两个管理方之间

存在不一致的说法
!

目前已

经在着手调查
# '

&

桥孔经济
)

将全部取缔

#!

号桥孔出事后
!

长江

大桥的
&

桥孔经济
'

又会何

去何从
!

昨天
!

曹劲松也给

出了明确答案
(

全部取缔
#

&

桥孔下方管理权限如

何明确
!

包括桥孔下方使用

有何限制条件
!

这也是目前

市区政府与上海铁路局相

关的管理部门协调沟通的

内容
!

因为原来在这个方面

规范不是很清晰
!

这样导致

目前的现状
!

对在桥孔下方

的空间能做什么
!

不能做什

么
!

下一步将进一步明确
!'

曹劲松透露
!

市政府的主导

思想是
!

这些经营性的场

所
!

无论是摊点还是驾校
!

都要进行取缔的
!

不过
!

这

样的主导意见还要与上海

铁路局进行协商沟通
!

最后

拿出一个实施方案
#

据了解
!

目前
!

市政府

已经着手与上海铁路局联

系
!

着重在引桥施工加固之

后
!

对引桥下方的流动和经

营摊点的管理会有一个联

合的行动
!

进而取缔流动和

无证的经营户
!

确保大桥的

安全
!

也更好地保护市民和

经营户的利益
#

快报记者 毛丽萍 陈英

赵守诚
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